

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas:

Beato Diego de Cádiz, n.º 6
Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

E. Cádiz, al mes, Ptas. 1'50
Provincias, trimestre « 5'00
Número del día 10 céntimos.
Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

¿Donde está la felicidad?

No creamos que han de contestar favorablemente a esa pregunta aquellos a quienes la fortuna favorece con bienes materiales, pues con poco que nos fijemos, bien pronto se descubre cómo dando sombra a tales venturas, los insaciables deseos del corazón, para quien nada es la amarilla tierra que se llama oro; si a ellos mismos preguntamos, bien pronto veremos que multitud de privaciones e infinitos trabajos, ha sido el que ha producido ese fruto; y a la verdad, diré que aunque a costa de grandes fatigas se tenga lo poseído, en el momento en que vemos el fruto de nuestro trabajo, algo es de gozo; pero ¿podemos conceder gozo y felicidad al que tiene oro sí, pero tenebrosa como tempestuosa noche, la conciencia?

¿Podrá ser feliz, a no ser que se convierta en tigre, el avaro cuyo capital está como amasado con las amargas lágrimas de la desventura?

Imposible: No está pues la felicidad en las riquezas. No está tampoco en el heroísmo ni en la ciencia, ni en los placeres; porque aquél y ésta rara vez da la corona al hombre sino al cadáver; el héroe y el sabio casi siempre reciben la gloria después de su muerte, no pueden gozar de ella.

Tampoco radica en los placeres sensuales que lejos de satisfacer, no solo degradan y envilecen al hombre (cuando traspasando el límite que tienen como necesidades fisiológicas ó del cuerpo y se convierten en viles pasiones ó vicio habitual) sino que una vez en este camino, no para, hasta destruir al hombre y llevarle al sepulcro. No obstante esto, hállese en el mundo algo de felicidad, la completa no, sino la adecuada a nuestra limitación y estado transitorio, la cual es la respuesta a la pregunta hecha.

Encontramos felicidad cuando en armonía con nuestras facultades vamos cumpliendo nuestro destino. La encuentra el obrero en su taller, pues en él trabaja, gana el jornal y con él manteniéndose a sí mismo y a los que de él dependen. En el hogar del obrero laborioso y honrado está y radica la felicidad posible en la tierra.

NOTICIAS VARIAS

Nuevo trasatlántico

En la semana entrante, se verificarán las pruebas definitivas en Newcastle del nuevo vapor de la Compañía Trasatlántica *Reina Victoria Eugenia*.

Comprobada la marcha de la hermosa nave, saldrá para Cádiz, de donde partirá con dirección a Barcelona a fin de abandonar en aquel puerto.

Misión parroquial

En la noche del jueves 13 dará principio en la Iglesia de San José una Misión a cargo del R. P. Castro, S. J.

Nos alegramos

Continúa la mejoría iniciada en la enfermedad que aqueja a la preciosa niña Emilia Sanmartín.

Deseamos prosiga el alivio.

Guardias de Seguridad

Han sido nombrados guardias segundos del Cuerpo de Seguridad, para prestar servicio en esta provincia los señores D. Alfredo Llofrín Rodríguez y D. Antonio Prior Mateo.

Caseta de desinfección

La Inspección General de Sanidad pide a la Dirección Sanitaria de este puerto

que con toda urgencia formula y remite por el debido conducto al Ministerio proyectos de presupuestos y de contrato para la construcción de una nueva caseta de desinfección en el plazo más breve y de un gasto más reducido a los límites que la escasa consignación del presupuesto permite, al objeto de que pueda ser derribada la antigua caseta.

Accidente del trabajo

En la Casa de Socorro de Extramuros recibió curación, el obrero accidentado en el trabajo, Francisco Moreno Recio, de una herida contusa de dos centímetros de extensión en el dedo pulgar de la mano izquierda, por su cara palmar interesando los tejidos blandos.

E. P. D.

En el Hospicio Provincial han fallecido D. José Fernández Delgado y D.ª Josefa Fabre López.

—En el Manicomio, D.ª Dolores Blanco López.

—En el Asilo de las Hermanitas de los Pobres, D.ª Mercedes Luna Barranco.

—En la Casa Matriz de Expositos, la niña de once días Marcelina Rodríguez Sánchez.

Sociedad

La Sociedad jerezana denominada *La Emancipación*, de constructores en maderas, ha nombrado nueva junta directiva, designando para la presidencia a don Juan Corrales Galindo.

Reglamento

Para su aprobación, remite, a este Gobierno civil, el alcalde de Jerez de la Frontera, reglamento que le ha sido entregado por la Asociación de vidrieros y similares que ha de constituirse en dicha población con el título *La Lealtad*.

Guarda jurado

Ha sido nombrado guarda jurado particular para la custodia de fincas en el término de Arcos de la Frontera, don Manuel Jiménez Gómez.

Vacantes

El Regimiento de caballería lanceros de Villaviciosa, remite anuncio para su publicación en el *Boletín Oficial*, haciendo saber existen dos vacantes de herrador de segunda clase, las cuales han de ser provistas con arreglo a lo dispuesto en el Reglamento de su clase aprobado por R. O. circular de 8 de Junio de 1903.

Los que deseen ocuparla dirijirán sus instancias al coronel de dicho cuerpo hasta el día 8 del próximo Marzo.

Junta de instrucción pública

Por falta de número no pudo reunirse la junta provincial de instrucción pública.

Edicto

En la sesión que celebrará el excelentísimo Ayuntamiento a las 15 horas del miércoles 12 del actual, ha de procederse al sorteo de los vocales Asociados que con los Sres. Concejales, formarán la Junta Municipal que actúe en el presente año.

Lo que se publica en cumplimiento de lo que dispone el artículo 68 de la vigente Ley de Ayuntamientos.

Cádiz 8 de Febrero de 1913.—El Alcalde, *Ramón Rivas*.

Por telégrafo

Madrid 8-11'40 noche.

La presidencia del Ateneo

Una Comisión de ateneístas visitó al Sr. Ramón y Cajal, para insistir en que aceptara la presidencia del Ateneo.

El ilustre médico insistió en su renuncia irrevocable.

—El director de la Biblioteca Nacional D. Francisco Rodríguez Marín, a quien se pensaba elegir, vista la dimisión del Sr. Ramón y Cajal, se niega a ocupar la presidencia.

—Queda como candidatura, a consultar, el Sr. Labra.

Desgracia

En la calle Tarragona, el joven de 15 años Francisco García Cuesta, se cayó desde un cuarto piso causándose gravísimas lesiones.

Servicio importante

El Juzgado de guardia se ha hecho cargo de las diligencias instruidas por la policía, que detuvo a siete repartidores de telégrafos, los cuales hallábanse en combinación con una agencia de *timadores*, los que daban a dichos ordenanzas cinco pesetas por cada despacho con nombres supuestos que entregaban a aquellos estafadores.

Rumores políticos

Decíase esta tarde en centros donde se reúnen significadas personalidades políticas, que en breve pasará el actual ministro de Estado Sr. Navarro Reverter, a la Embajada de París.

Con este nombramiento daríase lugar a una combinación ministerial, pasando a la presidencia del Tribunal de Cuentas el Sr. Barroso, y ocupando una cartera D. Federico Requejo, que desempeña hoy el citado alto cargo.

La provisión de destinos, causa disgustos.

Hay gran «marejada», y no pocos disgustos, por la próxima combinación de altos cargos en los ministerios.

Ante las dificultades con que se tropieza para provocar Direcciones generales y subsecretarías, a causa de la resistencia en dejarlas de sus actuales poseedores, que apelan a toda clase de recursos para continuar en sus pingües puestos, se ha dicho esta tarde, con grandes visos de exactitud que el Gobierno tiene decidido relevar a todos los altos funcionarios, que lleven desempeñando sus plazas cierto periodo de tiempo lo que al saberse ha producido mucho revuelo entre los liberales.

De cacería

El conde de Romanones marchó esta tarde a una finca suya, próxima a Madrid, donde pasará cazando el día de mañana.

Los conjuncionistas

El comité de la Conjunción republicana se reunió en el domicilio de D. Melquiades Alvarez, para adoptar acuerdos sobre las intervenciones que tendrá el partido en las próximas elecciones provinciales.

El Ministro de Instrucción Pública

Ha declinado el Sr. López Muñoz el homenaje que proyectaban hacerle sus compañeros los Catedráticos de Institutos de toda España, tanto por su elevación al Ministerio de Instrucción pública, cuanto por su apoyo eficaz en beneficio del profesorado de segunda enseñanza.

Guardias matuteros

Los vigilantes de la Inspección sanitaria, que han sustituido a los suprimidos fieltos de Consumos, detuvieron anoche a dos guardias de orden público, que pretendían pasar ocultos, bajo sus capotes, 25 kilos de embutidos.

Diplomáticos

Un personaje liberal decía, hoy en el Salón de Conferencias del Congreso, en

una tertulia de políticos, «que el Gobierno no quiere trasladar a París al actual Embajador en Inglaterra Sr. Villaurrutia, poaque sus servicios son en Londres muy estimables, gozando su personalidad de grandes prestigios en la Corte de la Gran Bretaña.»

«Creía que sería nombrado embajador en Francia D. Antonio de Castro Caxaleiz, Subsecretario que ha sido de Estado, quien conoce a fondo los problemas africanos, cualidad esencial, hoy, para ocupar la representación diplomática de España en la República francesa.»

«La combinación se aplazará algunos días.»

Altos cargos

La anunciada combinación de altos cargos ministeriales, está casi ultimada y se hará pública el próximo lunes.

Indícanse además de los nombres conocidos que telegrafíe, a D. Heliodoro Suarez Inclán, para la Subsecretaría de Instrucción pública, que dimite D. Natalio Rivas; al Gobierno civil de Barcelona irá don Luis Belaunde actual director de Administración local; y don Demetrio Alonso Castrillo se a elegido vicepresidente del Senado, cesando de gobernador de Madrid.

En la Escuela de minas

Celebróse en dicho centro de enseñanza, el acto de descubrir el busto del sabio ingeniero de minas señor Ibran, que fué un impulsor decidido de las explotaciones mineras en España, y al cual se deben grandes adelantos en esta industria.

Asistieron los ministro de Hacienda y de Fomento y muchas distinguidas personalidades.

Leyéronse varios discursos, entre ellos, uno de D. Alejandro Pidal, que es un canto a la Ciencia.

El Sr. Villanueva pronunció breves frases, en nombre de S. M. el Rey, a quien representaba.

Causa célebre

En Alicante terminó la vista del proceso por parricidio contra cinco individuos, esposa é hijos, que asesinaron al jefe de la familia.

El veredicto fué de culpabilidad.

El Sr. Laviña

El diputado por Cádiz D. Federico Laviña, ha sido nombrado vocal del Consejo Superior de Minas, en concepto de Inspector general que es, de dicho Cuerpo facultativo.

Obreros a Ceuta

En breve saldrá para Ceuta un numeroso contingente de obreros, que van a tabajar contratados en las obras públicas que se efectúan en dicha plaza.

De Barcelona

Se han reunido los radicales disidentes del Sr. Lerroux. La mayoría de ellos reingresarán en el partido a que pertenecían.

—Organizada por la juventud liberal se ha celebrado una velada necrológica en memoria del señor Moret.

—En breve se celebrará una Asamblea, presidida por Lerroux, a fin de acordar la conducta de los radicales en la próxima elección.

Del retablo de la política

El fragmento que sigue refiérese a parte de una amena charla política madrileña.

«...Fueron muy comentadas las habilidades que realiza el conde de Romanones para mantenerse en el Poder y también la quietud que se observa en los conservadores; después de todo lo sucedido recientemente.»

Decíase que mientras el conde de Romanones cuenta con el apoyo decidido de una grandísima parte de la prensa, los conservadores, en cambio, apenas tienen periódicos que les defiendan, siendo eso debido a que el conde de Romanones utiliza cierta clase de influencia que repugna a los conservadores.

—Un ejemplo de las complacencias de la prensa para con el actual Gobierno—decía uno—está en que ningún periódico de la izquierda ha atacado al conde de Romanones con motivo de las negociaciones que ha seguido con la Santa Sede sobre la ley del «candado».

—Pero también hay que tener en cuenta—añadió otro señor—que el conde de Romanones ha parado el golpe con alguna habilidad, pues el mismo día que nombraba a Calbetón embajador cerca del Vaticano llevó a Palacio al señor Azcárate, y claro está que toda la atención pública y la prensa se distrajo con este último caso político.

Cuantos formaban la tertulia, coincidieron en apreciar que la ida del señor Azcárate a Palacio no había tenido ninguna consecuencia interesante.

—Pues yo sé por buen conducto—dijo uno de los concurrentes—que Azcárate, desde que ha ido a Palacio, está como chico con zapatos nuevos, y dispuesto a volver cuantas veces le llamen.

—Indudablemente, Azcárate ha debido sufrir una transformación grande en sus tendencias políticas, y digo esto, porque el día del entierro del señor Moret, ví que al pasar frente a la cruz de la parroquia de San José, que con el clero de la misma estaba en la puerta de la Academia de Jurisprudencia, se descubrió, y luego volví a verle dentro de la capilla del cementerio, oyendo la misa con mucha devoción.

Lo único que se ha conseguido con esa visita, es que el señor Azcárate sea repudiado por sus correligionarios.

Ahí está reciente la protesta del grupo socialista español de París, que con tanta fruición, y sin comentarios, ha publicado *España Nueva*.

La brecha de la muralla

Ayer dirigió el señor Alcalde al Gobierno militar de la plaza, la siguiente comunicación:

Excmo. Sr.: El Sr. Arquitecto municipal, con fecha de ayer, me dice lo siguiente:

«Como quiera que la brecha abierta por el mar en la muralla de San Nicolás, afecta tan directamente al próximo edificio de la cárcel, vengo observando casi a diario la marcha que lleva el trozo ruinoso, a fin de prevenir a V. S. de cualquier peligro inminente para el citado edificio y para sus moradores.

Desde que se abrió el socavón ó pozo, en la superficie del terreno, de que le dí a V. S. cuenta, se ha observado el descenso y desplome de un gran trozo de muro, que comprende toda la parte socavada, cuyo enorme bloque se ha recostado, sin duda, sobre sus propios cimientos.

Esta posición de la parte movida del muro, ha cerrado provisionalmente la entrada ó brecha subacuática, una gruesa cortadura en forma de arco.

Mientras el mar esté tranquilo ó no bata en aquel lienzo, parece que subsistirá la situación descrita y por tanto el peligro permanecerá estacionado. Pero si se presenta un temporal del Sur, cosa no difícil en esta época del año, entonces es de temer que los golpes del oleaje arrancuen el inmenso bloque de su sitio, quedando abierto un enorme hueco, por donde penetrará con toda su furia el mar, llevándose para afuera las tierras y todo lo que en ellas se apoye, hasta un límite que por ahora es imposible precisar.

Esto, como a V. S. digo, puede ocurrir tan pronto como haya temporales, y por tanto el peligro para la Cárcel pudiera

presentarse con gravedad en el transcurso de muy pocas horas.

Todo lo cual pongo en conocimiento de V. S. a los efectos oportunos.»

Lo que tengo el honor de trasladar a V. S. para su debido conocimiento y disposiciones que en su vista crea oportuno adoptar, a fin de evitar los graves daños que en opinión del citado Arquitecto son muy posible de ocurrir.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Cádiz 8 de Febrero de 1913.—Ramón Rivas.»

Sobre este importante asunto de la brecha de la Muralla, a espaldas de la Cárcel y el Matadero, conferenció ayer el Sr. Alcalde con el general D. Juan Zubía, y con el Jefe de la Comandancia de Ingenieros D. Fernando Navarro, y debido al concurso de ambos, se ejecutarán por el ramo de Guerra las obras de reparación de dicho lienzo de murallas, que son de urgente necesidad.

Los voluntarios para Africa

El Excmo. Sr. Gobernador Militar de esta plaza y provincia interesa de la Alcaldía la publicación de la siguiente orden de la plaza del día cinco del corriente, para conocimiento de los individuos a quienes puede interesar.

«Por el Excmo. Sr. Capitán General de la Región en 31 del anterior se han dictado las siguientes instrucciones con objeto de facilitar la tramitación de los expedientes para la admisión de los voluntarios para Africa.

«Las condiciones que se necesitan para poner ingresar, son;

Primera. Estar naturalizado en España.

Segunda. Tener más de 19 años y menos de 35.

Tercera. Ser soltero ó viudo sin hijos.

Cuarta. Reunir las condiciones de estatura, aptitud física y demás circunstancias que establece la Ley de reclutamiento según el Cuerpo ó Arma en que deseen servir.

Los documentos que deben presentar los voluntarios son: instancia dirigida al jefe de la Zona, Alcalde ó jefe de la Caja de Reclutas del punto de su residencia, haciendo constar el Arma en que desean prestar servicio; los que deseen servir en un Arma que no sea Infantería ó Caballería, deben acreditar que reúnen condiciones para prestar servicio en la que elijan y los que tengan menos de 23 años, sean paisanos ó soldados, deben acompañar también consentimiento paterno, materno ó de su tutor, hecho ante el Juez Municipal.»

«Lo que de orden de S. E. se hace saber por la presente para cumplimiento de lo que se previene, debiendo además tenerse en cuenta, por los que se refiere a los individuos que residen Jerez ó Cádiz, donde tienen destino dos ó más médicos militares, que deberá interesarse el reconocimiento facultativo por donde aquellos antes de enviar la instancia a Capitanía General, uniendo el certificado a la documentada instancia.»

Cádiz 8 de Febrero de 1913.
Es copia.—Ramón Rivas,

LA BROMA DE UN SARGENTO

La movilización de Estrasburgo

Paris 6.
Sigue siendo el tema de todas las conversaciones la movilización de Estrasburgo. Ignórase cómo el autor de la broma, sargento Volter, pudo procurarse la clave secreta del Emperador. Lo cierto es que en poco tiempo todo el Cuerpo del Ejército de Alsacia se reunió en Estrasburgo para esperar al Emperador, que, como se sabe, estaba en Koenisberg.

Uno de los hijos del Emperador, que estudia en la Universidad de Estrasburgo, abandonó la clase de Derecho Roma-

no al tener noticia de la movilización, para acudir al polígono, donde esperaban formadas las tropas.

El sargento Volter se ha declarado autor de la broma, y ha dicho que no deseaba otra cosa que vengarse de la exclusión a que estuvo sometido durante algunos días en un hospital Militar, por suponerse demente.

Según parece, ya había referido antes sus propósitos en una cervecería.

La población de Estrasburgo, que en los primeros momentos creyó, alarmadísima, por tratarse de una población que sólo dista 40 kilómetros de la frontera, que había estallado la guerra con Francia, reía luego alborozada, la broma del sargento Volter. Este ha sido preso, y sufrirá seguramente un serio castigo, como autor de delito de escándalo público.

Las autoridades militares se han enterado de que había intentado producir la misma alarma el día 17 de Enero con ocasión de la elección de M. Poincaré para la presidencia de la República francesa.

Al ser interrogado hoy el sargento Volter, ha dicho: «Se han escapado ustedes por un milagro de que la alarma fuese mayor, porque estaba dispuesto a hacer movilizar todos los buques del mar del Norte y a hacer enviar todo el 15 Cuerpo de Ejército a la frontera francesa.»

Durante su interrogatorio ha confirmado Volter su reincidencia, porque en el año 1910 intentó producir otra alarma semejante.

El gobernador de Estrasburgo ha enfermado a consecuencia del incidente, y por una coincidencia muy curiosa, el comandante general de la plaza ha recibido hoy la noticia de haber ascendido.

Este ascenso da lugar a muchos comentarios, por el incidente con que ha coincidido.

Los etcéteras de Ramón y Cajal

Siempre suena para ser glorificado, como es justo, el nombre ilustre de D. Santiago Ramón y Cajal.

Decir en el mundo de la Ciencia Ramón y Cajal es señalar una elevadísima cumbre del entendimiento, un cerebro prócer por los asombrosos descubrimientos que supo hacer en la arquitectura que maravilla del cerebro humano.

Lo que ya no saben los sabios que siguen la obra del maestro es que D. Santiago está en posesión de tanta sabiduría como de originalísima gracia.

Si fuésemos a contar rasgos suyos, podría ser cumplidamente llenado un voluminoso libro.

Pero el relato de una sola historietita dará medida exacta del ingenio de Cajal, con puntas de socarronería.

En su cátedra de Histología, en San Carlos, explicaba a diario la lección y numerosísimos discípulos seguían atentamente el discurso y tomaban notas.

Hablando el maestro con uno de los muchachos después de la clase, le dijo:

—Me tienen ustedes encantado por la atención con que siguen mis explicaciones.

—Si, señor—replicó el discípulo—, tenemos dos razones para no perder una palabra; primera, lo maravilloso de la lección, y segunda, la de no perder uno sólo de los frecuentes etcéteras que intercala en la oración, porque jugamos a pares ó nones apostando por el número.

—¡Ah!—exclamó el profesor—, celebró mucho saberlo.

A la lección del siguiente día acudieron los estudiantes para escuchar religiosamente la lección y perseguir sin que uno escapase los consabidos etcéteras.

¡Qué decepción! Ni uno sólo pudieron anotar.

Al terminar la clase dijo D. Santiago.

—Señores, hasta mañana. Y alzándose del sitial añadió:

—¡Ah!, se me olvidaba; etcétera, etcétera, etcétera; ganan los nones.

La Radiotelegrafía en Francia

Grande es la preponderancia que va adquiriendo la telegrafía sin hilos en los ejércitos de las naciones civilizadas.

En *Dunkerque*, uno de los principales puertos de Francia y de gran importancia estratégica, se acaba de instalar una escuela radiotelegráfica, bajo la protección del municipio, de la Cámara de Comercio de dicha localidad y de otros valiosos centros, que con el mayor entusiasmo han respondido al llamamiento del comité directivo constituido al efecto.

La instalación ha sido efectuada en el buque escuela de *Hidrografía*, y aun cuando es modesta por el momento, no carece de los elementos precisos para la completa instrucción de los alumnos, los cuales diariamente y por espacio de dos horas tienen una conferencia teórica y práctica.

La distribución del personal para los ejercicios, se hace con el mayor esmero y riguroso turno. Se sitúan dos alumnos en los aparatos transmisores y tres en los receptores, encargándose éstos de interpretar las señales transmitidas por los dos primeros.

Los demás alumnos van anotando lo que interpretan los tres que reciben, para comprobar después los despachos y cerciorarse de su exactitud. Todas las operaciones son ejecutadas por los alumnos hasta que llegan a adquirir una práctica sólida y duradera.

El objetivo principal que ha motivado la creación de la mencionada escuela, ha sido aumentar los conocimientos profesionales de los oficiales del Ejército y de la Armada; así como el de los oficiales de la Marina mercante, y por tanto, de poder disponer en los ejércitos de mar y tierra de radiotelegrafistas muy prácticos y ejercitados en el manejo de estos aparatos, propósito muy laudable y digno de imitación por nuestra parte.

Cádiz 8-2 913.

Servicio de la Guardia Civil

La guardia civil del puesto de Vejer, transmite al señor gobernador civil la siguiente comunicación:

«Excmo. Sr.: Por los guardias segundos de este puesto Juan Moreno Cabeza y Francisco Borrego Guerrero, ha sido detenido a las nueve horas del día de hoy, el peón caminero Juan Ríos Torres, natural de Arcos de la Frontera, de treinta y ocho años de edad, casado y oficio del campo, el cual resulta, que en la mañana del día 2 del actual y antes de que nadie hubiera dado noticias de la muerte violenta del vecino de esta ciudad Juan Ramos Vasallote, a que se refiere mi comunicación de fecha 3 del mismo, fué visto pasar en aquella dirección y regresar a poco rato, sin que en una ni en otra vez llegara al ventorrillo del empalme de la carretera de Medina, como lo hacía en ocasiones anteriores, y como quiera que al ser interrogado sobre estos extremos el referido individuo niega en absoluto haber salido de la casilla hasta las ocho y media, próximamente, hora en que ya era pública la noticia de la referida muerte, y el ventorrillero Luis Fernández Marchan, afirma que muy de mañana lo vió en dirección a la «Cañada Ancha», en cuyo sitio se había cometido el hecho, y que la familia del finado manifestó que el citado Ríos le había exigido en días anteriores cierta cantidad, por lo que ha sido detenido y puesto en la cárcel de esta ciudad a disposición del señor juez de instrucción del partido, para los efectos que en justicia procedan.

Dios etc.»

Trenes Cádiz, San Fernando

Salidas de Cádiz . . . 9:25 15 . . . 20:05

De 2.ª Aguada . . . 9:30 15:05 . . . 20:10

De San Fernando . . . 8 . . . 11:15 . . . 17